

決して気を緩めていたわけではないのですが、コロナに 罹患してしまい大変ご迷惑をお掛け致しました。幸か不 幸か決算関係のとりまとめなどがあり、お子様とふれあう 時間が少なかったので、ウイルスがうつると言うことがな かったのは良かったと思います。

しかしながら、ご心配を掛けたこと本当に申し訳ござい ませんでした。

さて、今年も暑い日がいよいよ到来ですね。園でも水 遊びの準備を着々と進めておりますが、ご家庭の方でも 準備宜しくお願い致します。後ほど昨年同様の水遊びに 関する案内を出させていただきますのでご一読いただき 水遊びの準備宜しくお願い致します。

6月1日より夏季の対応でもある衣替えです。元気に いっぱい汗もかくことと思います。少し余裕を持って準備 頂ければと思います。記名も忘れずにお願い致しますね



- ① 5月31日(火)「はまなす歯科クリニック」永瀬医 院長に来園頂き、歯科健診を行いました。
- ② 6月1日(水)「たかはしこどもクリニック」高橋医 院長に来園頂き、今年度第1回目の内科健診を行いま す。

特筆すべき大きな事項は無かったようですが、これから とりまとめ、個人面談時に報告させて頂きたいと思います。 また、内科・歯科共になりますが、受診できなかった方 はお手数をおかけ致しますが、後ほど受診頂きますようお 願い致します。必要書類は準備致します。

 $\cdot \textcircled{0} \cdot \textcircled{0} \cdot \textcircled{0} \cdot \textcircled{0} \cdot \textcircled{0} \cdot \textcircled{0}$

③ 少しずつ暑くなってきております。午 睡時も毛布や掛け布団をあちこちに蹴っ てお休みしているお子様もいらっしゃいま す。そこで、6月1日よりの衣替えにあわ せ、寝具に関しても夏仕様に変えたいと 思います。敷き布団はそのままで、バスタ オルを敷き、掛けるものにしてもバスタオ ルで午睡をさせたいと存じます。

寝具をお持ち帰る際に、見なおしを行っ て頂き、次週持参頂く際には、①敷き布団、 ②バスタオル2枚、③まくらのレベルで準 備お願い致します。その他どうしてもこれ が必要という場合は、職員にお伝え下さ い。また、持ち物には記名のほど宜しくお 願い致しまする。



4 まだ少し時間があるのですが、今年 のさくらんぼ保育園夏祭りを、7月2

2日(金)に開催しようと準備に取りか かります。どのように行うか早急にまと めていきます。限られた時間内ですの で諸披露、くじ引き、ヨーヨーなど、夏の 日のお時間を頂き、思い出の1ページ になるよう楽しい時間を過ごしていけれ ばと思います。主としては、いろんな 動きが出来るお子様も大勢いる ので、踊りや歌などの披露など も考えております。詳細が決まりま したら再度連絡させて頂きますね。







